



frauenrechte
beider basel

Wählen tut nicht weh – Nicht-Wählen schon!

Zur Wahl in den Grossen Rat am 25. Oktober 2020
empfehlen wir unsere Mitglieder:

WAHLKREIS GROSSBASEL OST

Françoise Bassand	SP
Patrizia Bernasconi	BastA!
Rebecca Burkhardt	CVP
Sandrine Burnand	Grüne
Melanie Eberhard	SP
Jasmin El Sonbati	SP
Franca Fellmann	jgb
Nadine Gautschi	FDP
Barbara Heer	SP bish.
Carolina Hutmacher	BastA!
Beatrice Isler	CVP bish.
Laura Kunz	SP
Maja Nidecker	Grüne
Melanie Nussbaumer	SP
Mirjam Sinniger	SP

WAHLKREIS GROSSBASEL WEST

Nicole Amacher	SP bish.
Alexandra Dill	SP bish.
Annette Eichholtz	CVP
Brigitta Gerber	BastA!
Raffaella Hanauer	jgb bish.
Andrea Knellwolf	CVP bish.
Toya Krummenacher	SP bish.

Brigitte Kühne	GLP
Beatrice Messerli	BastA! bish.
Laura Schwab	jgb
Andrea Strahm	CVP
Jenny Ch. Wüst	CVP

WAHLKREIS KLEINBASEL

Jessica Brandenburger	SP bish.
Paula Carle	jgb
Edibe Gölgeli	SP bish.
Christine Keller	SP
Heidi Mück	BastA!
Michela Seggiani	SP bish.
Fleur Weibel	Grüne
Kerstin Wenk	SP bish.
Miriam Wieteska-Zimmerli	BastA!
Sarah Wyss	SP bish.
Lou Zesiger	jgb
Tonja Zürcher	BastA! bish.

WAHLKREIS RIEHEN

Sandra Bothe-Wenk	GLP bish.
Sasha Mazzotti	SP bish.

...und wieder in den Regierungsrat:

Elisabeth Ackermann «Team Rot-Grün»,
Regierungsrätin Grüne, bisher

Vorsteherin Präsidialdepartement, Regierungspräsidentin

www.frauenrechtebasel.ch

bz 7.10.2020